

Pressemitteilung

10. Februar 2009

Die Gaspreise von E WIE EINFACH fallen bereits im Februar deutlich

E WIE EINFACH
Strom & Gas GmbH
Presse
Salierring 47-53
50677 Köln

Rückfragen bitte an:

Bettina Donges
T 0221-17737-308
F 0221-17737-210
presse@e-wie-einfach.de

(Köln) Der Gasmarkt in Deutschland ist in Bewegung geraten und die Preise sinken. Viele Versorger haben in den letzten Wochen Preissenkungen angekündigt, die meist aber erst zum 1. April vollständig wirksam werden. E WIE EINFACH senkt ab sofort deutschlandweit seine Gaspreise und ist damit in vielen deutschen Städten und Gemeinden günstiger als die aktuell geltenden Grundversorgerangebote. Die Preissenkung liegt bundesweit bei 11 Prozent, in vielen Städten und Gemeinden bei über 20 Prozent. E WIE EINFACH unterbietet damit noch mehr Wettbewerber als bisher - und dies sofort, nicht erst zum April. Gasverbraucher in Deutschland haben bei E WIE EINFACH die Möglichkeit, noch in dieser Heizperiode Geld zu sparen.

„Die aus günstigen Beschaffungskonditionen erzielten Kostenvorteile nutzen wir, um unser Angebot für die Verbraucher noch attraktiver zu machen. Mit den neuen Preisen gehört unser EinPreisTarif Gas zu den günstigsten Tarifen bundesweit.“ sagt Dr. Marie-Luise Wolff, die für Marketing und Vertrieb zuständige Geschäftsführerin von E WIE EINFACH. „Alle Gasverbraucher, die jetzt schnell reagieren und den EinPreisTarif Gas abschließen, können noch in dieser Heizperiode von den günstigen Preisen profitieren.“

Neben den günstigen Preisen bietet der EinPreisTarif weitere Vorteile: er ist das erste bundesweite Strom- und Gasangebot ohne Grundgebühr. Damit zahlen Kunden für Strom und Gas nur das, was sie tatsächlich verbrauchen. Eine Preisgarantie über ein Jahr bei Strom und über sechs Monate bei Gas gibt den Verbrauchern zusätzlich Planungssicherheit. Der EinPreisTarif

richtet sich an private Haushalte sowie kleine und mittlere Unternehmen, mit einem Stromverbrauch von 1.500 bis 100.000 Kilowattstunden und einem Gasverbrauch von 2.300 bis 150.000 Kilowattstunden im Jahr.

E WIE EINFACH

ist seit dem 1. Februar 2007 auf dem Markt und ist der erste bundesweite Strom- und Gasanbieter in Deutschland. Das Unternehmen mit Sitz in Köln beschäftigt rund 80 Mitarbeiter. Mit einfachen und günstigen Energieprodukten hat E WIE EINFACH bis heute über 900.000 Kunden gewinnen können.

Weitere Informationen zu E WIE EINFACH erhalten Sie im Internet unter:
www.e-wie-einfach.de